



Radio Mundo

Funky Weltmusik, authentisch & unplugged

email info@dorotheegoetz.de
web www.dorotheegoetz.de



Radio Mundo sind die Sängerin Dorothee Götz, Gitarrist Andrej Lebedev, Wieland Braunschweiger am Bass sowie Percussionist Martin Romero.

Die vier Musiker haben es sich zur Aufgabe gemacht, die reichhaltige rhythmisch-musikalische Vielfalt Mittel- und Südamerikas zu erforschen. Neben traditionellen Stücken aus Brasilien, Kuba, Argentinien, etc. werden auch Eigenkompositionen und Popsongs zu hören sein.

Ohne Berührungsängste spielen die vier mit Elementen aus Latin, Jazz, Funk und Klassik. So klingen selbst Klassiker bei Radio Mundo erfrischend neu und „unerhört“ oder haben Sie gewusst, dass John Lennons „Imagine“ eigentlich eine Samba ist?

Finden Sie selber heraus wie es klingt, wenn man Michael Jackson mit Cha-Cha-Cha mixt.

Radio Mundo kreuzt pure Lebensfreude und musikalische Virtuosität mit intelligenter Unterhaltung und heraus kommt dabei Weltmusik im besten Sinne - nicht imitiert, sondern inspiriert!

Dargeboten von vier Ausnahmemusikern mit breit gefächertem kulturellen Background:

Dorothee Götz - Gesang, Percussion

Andrej Lebedev - Gitarren, Tres Cubano

Wieland Braunschweiger - Bass, Percussion, Gesang

Martin Romero - Percussion, Gesang

Weitere Informationen unter www.radiomundo.de

Jetzt auch auf **YouTube**: <https://www.youtube.com/watch?v=wMl1HLxphyA>